

Mo., 21.11.2022|18.45 Uhr



Wissenschaft | MERYN am Montag

Polyneuropathie - Ihre Fragen

Polyneuropathie ist der Überbegriff für Erkrankungen, die das periphere Nervensystem betreffen. Zu den Symptomen gehören Empfindungsstörungen, Missempfindungen wie Kribbeln, Brennen und "Ameisenlaufen" sowie in Folge Schmerzen, häufig in den Beinen. Auch Taubheitsgefühle oder eine Störung des Temperaturempfindens können auftreten. Ursachen können u.a. Diabetes, Infektionen, Alkoholmissbrauch oder Autoimmunerkrankungen sein. Betroffen sind vor allem Männer ab 65

Jahren. Und Therapien gestalten sich schwierig. Prof. Siegfried Meryn, ORF-III-Gesundheitsexperte, rückt in "Meryn am Montag" Gesundheitsthemen in den gesellschaftlichen Fokus. Gemeinsam mit einem Experten oder einer Expertin zum aktuellen Thema beantwortet Prof. Meryn wöchentlich und live konkrete Publikumsfragen. Die Themenpalette reicht dabei von A wie Alzheimer bis Z wie Zappelphilipp. Volkskrankheiten wie Diabetes oder Rheuma werden ebenso "behandelt", wie saisonale Krankheiten, Kinderkrankheiten oder neueste Forschungsansätze in der Krebsmedizin. Ein Service von ORF III mit weiterführenden Tipps für mündige PatientInnen. (2022)







